

LE MOT DU MAIRE

« Les travaux d'extension du foyer communal ont démarré comme prévu au mois de septembre et devraient être terminés au printemps 2018.

Pour ce qui concerne les travaux de la piste cyclable ils touchent à leur fin. Les cyclistes peuvent déjà en profiter et elle peut également être une agréable promenade jusqu'au foyer. Nous attendons avec impatience la réalisation de la 2ème phase vers Grosliederstroff.

D'autre part, les travaux de la rue Principale vont être lancés prochainement. Ces travaux concernent l'enfouissement des réseaux aériens, le remplacement de la conduite principale d'eau potable et la reprise des branchements des différents utilisateurs. Ces travaux ont pour objet la valorisation et la sécurisation du centre village. Ce sera un chantier important pour la commune qui fera en sorte qu'il soit réalisé dans un délai court et avec le moins de désagréments possibles.

Comme vous pouvez le constater la commune engage de nombreux chantiers malgré la baisse importante des dotations de l'Etat.

Toute l'équipe municipale vous souhaite un Joyeux Noël et une bonne année 2018. »

TRAVAUX DE LA RUE PRINCIPALE

Les travaux d'aménagement des espaces publics de la rue Principale (centre-village) vont bientôt démarrer, ils permettront notamment:

- La sécurisation des abords de l'école et de l'église
- La sécurisation des déplacements piétons par la hiérarchisation des différents espaces dédiés aux circulations
- La rénovation de la conduite principale d'eau potable et des branchements
- L'embellissement du centre village par l'enfouissement des réseaux aériens, la mise en valeur des usoirs communaux. La réfection de la voirie communale, de la place du Monument aux Morts et la redéfinition des espaces verts existants.



MAIRIE

Tél. 03 87 09 02 52
Mail lixinglesrouhling.mairie@wanadoo.fr
www.lixinglesrouhling.fr

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi de 17h à 19h
Jeudi de 10h30 à 12h
Vendredi de 16h à 18h

VIE DU VILLAGE

UN ÉTÉ ET UN AUTOMNE À LIXING

Entre juin et septembre, les habitants de notre commune ont, comme à l'accoutumée, diverses occasions de se retrouver et de partager un moment convivial.



La belle saison a démarré avec la fête de l'école qui a attiré beaucoup de monde. Les enfants y ont présenté un spectacle sur le thème de l'Asie auquel ont participé les membres de la chorale du Cercle Vermeil : une belle manière de rassembler les générations !

Se sont ensuite succédés les traditionnelles fêtes du village et feu de la St Jean, la soirée pizza de l'AAPPMA, le concert du Kustom Crew, autant de rendez-vous auxquels les Lixingois répondent toujours présents !

Dès le 1er juillet, la piscine communale a rouvert ses portes. La météo n'étant pas toujours propice, la piscine a accueilli cette saison une

fréquentation moyenne de 19 baigneurs par jour, sur 40 jours d'ouverture. Les frais de fonctionnement ont été de 210 euros par jour d'ouverture, soit près de 8200 euros pour la saison.

Quand le froid a commencé à se faire sentir, les petits monstres sont sortis et on a pu se réchauffer à la soirée Halloween organisée par l'APE le 31 octobre, dans la cour de l'école.

Nous remercions vivement toutes les associations, les bénévoles, ainsi que tous ceux et celles qui participent à ces diverses manifestations, contribuant ainsi à maintenir un climat chaleureux et festif au sein de notre commune.

REPAS DES PERSONNES ÂGÉES

Les anciens du village ont été accueillis par Madame le Maire Christiane MALLICK pour le traditionnel repas de fin d'année. C'est une coutume pour l'équipe municipale de convier les personnes de plus de 70 ans pour un moment de rencontre et de partage. Cette année ce sont les personnes nées en 1947 qui viennent pour la 1ère fois.

Les doyens de la fête, Anny Weber et Théo Hoffmann, tous deux nonagénaires ont été honorés.

69 personnes de 70 ans et plus, la chorale du club Vermeil ainsi que le curé de la communauté de paroisses, ont fait le déplacement pour cette journée placée sous le signe de la convivialité.

UN NOUVEAU PRÊTRE POUR LA COMMUNAUTÉ DE PAROISSES

L'abbé Didier NIERENGARTEN, nommé par l'évêque de Metz a pris ses fonctions au sein de la Communauté de Paroisses. Il succède à l'abbé Eric SCHNEIDER nommé archevêque de Bitche. Nous le remercions et lui souhaitons bonne continuation.

THÉO, 90 ANS ET TOUJOURS EN PLEINE FORME !



« Théo » – comme tout le monde l'appelle – a été maire de la commune de 1965 à 1983.

Durant ses 3 mandats, il a donné son temps, sa rigueur, son savoir et a toujours montré un engagement sans faille.

Il a notamment engagé le développement du lotissement, participé à la conception de la piscine, ou encore initié la construction du réseau d'assainissement des eaux usées. Un réseau novateur pour l'époque qui fait encore aujourd'hui la fierté de la commune.

À présent, Théo dirige d'une main de maître la chorale du cercle Vermeil créée sous son impulsion et y fait revivre les chansons d'autrefois.

Les journées sont toujours bien remplies pour ce père de 3 enfants, qui est aussi grand-père et arrière-grand-père ; il tient néanmoins à son autonomie et n'hésite pas à relever tous les défis de la vie.

Nos félicitations à ce nouveau nonagénaire du village.

ANNY WEBER SOUFFLE SES 90 BOUGIES

A cette occasion, Madame le Maire accompagnée de ses adjoints sont allés la féliciter et lui offrir un bouquet de fleurs.

Anny a toujours vécu à Lixing. Mère de 4 enfants, elle a conjugué vie familiale et vie professionnelle, elle a travaillé comme institutrice, employée de bureau ou encore employée de banque. Entourée de sa famille, ses journées sont toujours bien remplies.

Nos félicitations à cette nouvelle nonagénaire du village.



FÊTE DE LA SAINTE BARBE À LIXING

Organisée cette année dans la commune, la cérémonie accueille les effectifs de Lixing et de Rouhling, mais également d'anciens mineurs, puisque Sainte Barbe est également la protectrice et la patronne des mineurs.

L'occasion également d'honorer plusieurs soldats du feu.



ÉCOLE

RENTRÉE SCOLAIRE 2017-2018

Un effectif en hausse avec 6 élèves de plus par rapport à 2016. L'école compte désormais 64 élèves au total.



L'école maternelle dirigée par Mme Zubzyck et secondée par Mme Zumbo, remplaçante de l'ATSEM, le nombre d'élèves est de 27, répartis en une seule classe :

- 13 enfants en Petite Section
- 8 enfants en Moyenne Section
- 6 enfants en Grande Section.

En Primaire, 37 enfants sont inscrits. L'école est composée de Madame Leick (directrice) et Madame Rouzeau. Les enfants sont répartis en 2 classes.

- 5 CP, 9 CE1, 5 CE2 avec Mme Rouzeau
- 11 CM1, 7 CM2 avec Mme Leick

Depuis la rentrée de septembre, la commune est repassée aux anciens rythmes scolaires. Les enfants ont donc à nouveau leurs mercredis de libre. Les horaires sont désormais de 8h00 à 11h30 et de 13h15 à 15h45 le lundi, mardi, jeudi et vendredi. L'accueil périscolaire prend le relais entre midi, le soir et le mercredi.

PÉRISCOLAIRE ET CANTINE

À la rentrée scolaire, l'accueil périscolaire mis en place depuis le mois de mars 2016 a réouvert ses portes.

Les enfants sont accueillis tous les jours de la semaine : lundi, mardi, jeudi et vendredi : de 7h00 à 8h00, de 11h30 à 13h15 et de 15h45 à 18h00. Le mercredi de 7h00 à 18h00.

La cantine est fréquentée en moyenne par 13 à 14 enfants, l'accueil du matin compte 2 enfants et celui du soir environ 5.

Les enfants peuvent se divertir grâce à diverses activités animées par notre tendre Natalia, telles que jeux de société, bricolage, activités extérieures, jeux collectifs, sport

UN CENTRE AÉRÉ SOUS LE SIGNE D'HALLOWEEN

Réalisation de déguisements et bricolage d'Halloween ont rythmé cette semaine. Les enfants ont également préparé un beau spectacle pour leurs parents.

Une animation au verger était également proposée. Ils ont pu creuser leur potimarron afin de confectionner leur tête d'Halloween.



TRAVAUX

PISTE CYCLABLE

L'aménagement de la piste cyclable est en phase finale et par la CASC avec la pose de barrières, la signalisation et des plantations près de la passerelle.

VOIRIE

Réalisation des enrobés sur les trottoirs du lotissement par l'Entreprise KLEIN et réfection d'une section avec un gravillonnage tri couche rue de la Forêt.

MAIRIE

Réfection du parking et pose d'un enrobé à l'arrière de la mairie. Mise en place de deux mâts devant la mairie.

ÉCOLE

- Remplacement de la robinetterie et mise en peinture des toilettes de l'école maternelle.

- Mise en peinture du couloir et du bureau de l'école primaire.

- Mise en place de panneaux d'affichage dans les deux écoles.

- Installation d'une nouvelle chaudière à gaz à l'école maternelle et au périscolaire.

ALIMENTATION EAU POTABLE

Mise aux normes de nos installations de captage des sources suite aux prescriptions de l'ARS. Les travaux de clôture du nouveau réservoir seront réalisés également.

EXTENSION DU FOYER

L'extension de 89 m2 devrait être terminée pour début avril 2018. Ces travaux d'un coût global de 129 105.45 € HT (hors subventions) émanant de nombreuses demandes des différentes associations et utilisateurs du foyer par rapport au problème de stockage des tables et des chaises.



ESSAI DE MODIFICATION DE LA CIRCULATION RUE PRINCIPALE

Pour assurer une meilleure sécurité des usagers dans la partie de la rue Principale située entre le croisement avec la rue du Rempart et le croisement rue de Rouhling, de nouvelles règles de circulation ont été établies.

Le stationnement des véhicules de toutes catégories ne sera autorisé que sur un seul côté de la chaussée et uniquement sur les emplacements matérialisés par un marquage au sol.

La vitesse des véhicules de toutes catégories y est limitée à 30 km/h et un sens prioritaire de circulation a été instauré.

Cet essai réalisé durant plusieurs semaines s'avère très concluant. Le marquage au sol, l'aménagement d'îlots et les panneaux définitifs seront réalisés très prochainement.

DIVERS / INFOS



NOUVELLE ASSOCIATION : LIX'SCÈNES

Lix'Scènes est une association qui a pour objectif d'organiser des concerts dans la commune.

Présidée par Alexandre WEBER, cette association culturelle permet de faire la musique de la manière la plus indépendante et de mettre en avant différents artistes ou groupes musicaux en leur permettant de se produire sur scène et devant un public. L'objectif est également de créer des événements ponctuels pour animer la commune.

BRIOCHE DE L'AMITIÉ

Les membres du Conseil Municipal ont sonné à vos portes pour solliciter votre aide en faveur des enfants handicapés. 270 brioches ont été vendues, et grâce à votre solidarité, la Commune a pu verser 889,20 euros à l'AFAGEI, l'Association Familiale d'Aide aux Enfants Inadaptés de la région de Sarreguemines.

LES LAURÉATS DU CONCOURS DES MAISONS FLEURIES



La Municipalité en collaboration avec le Cercle Vermeil a décidé de récompenser le fleurissement du village dans 2 catégories : « Les maisons fleuries » et « Les maisons et jardins fleuris ».

Au cours de la cérémonie, plus de 80 photos (prises par Pierrot Muller et René Hein) ont été projetées. Madame le Maire a remercié l'ensemble des villageois qui contribuent activement au fleurissement et à l'embellissement de la commune.

VIGILANCE DURANT LES FÊTES !

En cette période hivernale où le risque de cambriolage est plus élevé, pensez à signaler à la gendarmerie tout comportement ou voiture suspects dans le voisinage.

EN BREF...

SITE INTERNET DE LA COMMUNE



N'hésitez pas à utiliser et à consulter régulièrement notre site internet. Vous y trouverez des informations utiles et pratiques, ainsi que tous les événements relatifs à la vie de notre commune : Menus de la cantine scolaire, fiches d'inscription au périscolaire, arrêtés municipaux, compte-rendus des conseils municipaux, annonces diverses, formulaires administratifs, etc...

L'adresse du site est la suivante : www.lixinglesrouhling.fr

SAPEUR-POMPIER VOLONTAIRE, POURQUOI PAS VOUS ?

L'effectif des pompiers volontaires de notre commune est en forte baisse. Pour maintenir un service de proximité il est indispensable de recruter de nouveaux bénévoles.

Que vous soyez un homme ou une femme, de 16 à 55 ans, vous pouvez vous engager avec nous des autres, en parallèle de votre métier ou de vos études.

Si vous êtes intéressé, rejoignez le corps local de Lixing !

Contact : Chef de centre AdC Christian FREYERMUTH ou Mairie de Lixing.

Une grande journée « Portes ouvertes » sera organisée le 12 mai 2018.

